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El Gobierno local pide a la Junta que se agilice la firma del convenio pendiente
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El consejero de Presidencia y Participación Ciudadana, Abdelmalik El Barkani, remitió ayer
una carta a su homólogo andaluz, Antonio Ávila Cano, para pedirle que agilice la firma del
convenio de colaboración entre la Ciudad Autónoma y la Junta de Andalucía, que está
pendiente de ponerse en marcha desde hace algunos meses. A preguntas de los
periodistas, El Barkani explicó ayer que ese mismo día tenía previsto enviar esa carta y, de
este modo, aprovechar la ocasión para felicitar a Ávila Cano por su nueva responsabilidad
como consejero de Presidencia, cargo que ostenta desde hace algo menos de un mes, y
desearle suerte en esta nueva etapa política.

En el escrito que envió ayer hacia Sevilla, El Barkani muestra al consejero andaluz su
interés por reunirse con él en breve y, de este modo, “hablar de calendario para que el
acuerdo que estamos esperando sea viable y una realidad” muy pronto.

El consejero de Presidencia melillense consideró “normal” la paralización que ha sufrido la
firma del convenio de colaboración entre la Junta de Andalucía y la Ciudad Autónoma,
debido a la remodelación que ha sufrido el Gobierno andaluz tras la designación de José
Antonio Griñán como nuevo presidente de la Junta, en sustitución de Manuel Chaves,
elegido tercer vicepresidente del Gobierno central y ministro de Política Territorial.

El Barkani recordó que hace varias semanas envió el borrador del convenio de colaboración
con las propuestas de la Ciudad Autónoma, pero desde entonces no ha recibido ninguna
noticia nueva al respecto, al igual que el presidente melillense, Juan José Imbroda.

Por esta razón, “es normal que yo, como consejero de Presidencia, me dirija a mi homólogo
para felicitarle, desearle suerte en el cumplimiento de sus responsabilidades, y decirle que
me encantaría reunirme con él pronto”, dijo El Barkani.

El también vicepresidente segundo recordó que el convenio de colaboración entre la
Ciudad y la Junta incluye dos cuestiones: por un lado, un acuerdo marco que deben firmar
los dos presidentes autonómicos, y un convenio específico que debe ser firmado por los
consejeros de Presidencia y ponerse en marcha.

La Consejería de Presidencia y Participación Ciudadana se encuentra trabajando en los
cursos de tamazight que se ofrecerán a partir de la próxima temporada académica. Entre
ellos, destaca un curso de formación de formadores, destinado a preparar a personas que
posteriormente podrán enseñar tamazight de forma profesional y oficial.

Sobre este curso, el consejero de Presidencia y Participación Ciudadana, Abdelmalik El
Barkani indicó que la Ciudad ya ha entregado a la UNED la documentación necesaria para
solicitarle este curso concreto. El Barkani subrayó la importancia de esta iniciativa, ya que
“pensamos que también es importante en la línea que estamos siguiendo” para la
divulgación y protección de esta lengua milenaria. Asimismo, el próximo curso se seguirá
con los cursos que ya hay en marcha, y se ofrecerán “uno dos nuevos cursos” a cargo de la
Universidad de Granada.

La Consejería de Presidencia, junto con el Seminario Permanente de Tamazight, está
trabajando ya en la programación del próximo curso, y el miércoles abordarán algunos
problemas que se han registrado en las instalaciones de asociaciones vecinales para
impartir cursos de tamazight a niños y jóvenes.
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